

📅 04 juillet 2023

Ian-Thomas Bélanger - itbelanger@medialo.ca

Biologistes amateurs recherchés en A-T

Projet d'identification de l'herpétofaune locale



©Amphibia-Nature

Amphibia-Nature demande la participation des gens de la région afin d'identifier les espèces de l'herpétofaune (amphibiens et reptiles), comme la tortue peinte photographiée ici, afin d'aider l'organisme à mieux répertorier les espèces présentes sur le territoire de l'Abitibi-Témiscamingue.

Le groupe Amphibia-Nature demande la participation des gens de la région afin d'identifier des espèces associées à l'herpétofaune dont les batraciens, les amphibiens, les reptiles et les tortues font partie, entre autres.

Amphibia-Nature demande ainsi aux citoyens de prendre des photos, tout en notant l'heure, la date et l'endroit où ils ont observé une tortue, une grenouille ou encore une salamandre ou une couleuvre.

« Il y a 36 espèces d'amphibiens et de reptiles au Québec, mais les gens ne savent pas que l'Abitibi-Témiscamingue se situe à la limite nord d'environ 15 de ces espèces. Nous espérons la collaboration de la population afin d'identifier le plus de spécimens possible dans le but de nous aider à en apprendre davantage sur la répartition géographique de ces espèces », a expliqué le vétérinaire, biologiste et fondateur d'Amphibia-Nature, Martin Ouellet.

« Grâce à la présence des téléphones cellulaires, il est maintenant plus facile pour les gens de prendre des photos de ces spécimens lors de leur promenade. Certaines espèces, comme la tortue des bois, sont difficiles à apercevoir. Nous croyons qu'en faisant appel à la population, nous allons pouvoir augmenter notre nombre d'observations sur le territoire », ajoute Martin Ouellet.

Amphibia-Nature encourage par ailleurs les citoyens à photographier les tortues qui peuvent être plus difficiles à dénicher hors de la période de ponte.

Il est possible d'envoyer les informations (photos) à l'organisme par le biais de l'adresse courriel info@amphibia-nature.org.

L'organisme maintient que la période de participation s'étirera jusqu'à l'arrivée de la saison froide.